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１ 健康づくりにおける睡眠について 

(1) 県民の健康増進に向け、睡眠の重要性について普及啓発を進め

るべきと考えるがどうか。 

 (2) 県民が睡眠時無呼吸症候群の検査を気軽に受けることができる 

取り組みが必要と考えるがどうか。 

(3) 中小企業の従業員が健康増進のために質の高い睡眠を確保する

ことは、企業における生産性向上の観点からも重要と考えるが、

今後の取り組みを聞く。 

 

２ 第一次産業の人財育成や起業支援について 

(1) 林業や漁業にも農業のいしかわ耕稼塾のような人財育成の場が

あるのか、それぞれの内容と併せて聞く。 

(2) 農業・林業・漁業の人財育成の場の利用者数、新規就業者数に

ついて、過去５年間の推移を聞く。 

(3) 農業・林業・漁業の起業時における支援制度にはどのようなも 

のがあるのか、今後の課題に対する具体的な取り組みと併せて聞 

く。 

 

３ トキの放鳥について 

(1) トキ放鳥推進モデル地区での実証について、これまでどのよう

な成果があったのか。 

(2) トキ放鳥を契機とした米のブランド化検討会では、具体的にど

のような意見があったのか、今後の進め方と併せて聞く。 

 (3) トキの営巣モデル林について、どのような基準で選定するのか、

今後の活用策と併せて聞く。 

 

４ 県管理ダムについて 

(1) 今年の夏から秋にかけての県管理ダムの貯水状況と渇水に対す

る取り組みを聞く。 

(2) 水道水を供給する県管理ダムにおいて、貯水率の低下に伴う水

質への影響はあったのか。 
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５ 道路整備について 

(1) 能登地域における幹線道路は、災害時に重要な役割を果たす必

要不可欠なインフラであり、整備を急ぐべきと考えるが、現在の

取組状況を聞く。 

(2) 能登地域東側の新たな南北幹線道路として、七尾市の崎山地区

と能登島、能登島と穴水町をそれぞれ結ぶ橋の整備を検討しては

どうか。  
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